

FARABUNDO MARTI



N° 11 23 de enero /84. Circulación Interna.

FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL-"FARABUNDO MARTI"

NOS INSPIRA EL EJEMPLO DE FARABUNDO MARTI

El 22 de enero de 1932, las masas populares salvadoreñas se alzaron en armas bus cando liberarse de las garras de la tiranía militar del General Maximiliano Hernández Martínez, instalado en la presidencia de El Salvador por las presiones del imperialismo yanqui.

En el oriente, en el centro y occidente de nuestro país, los explotados y oprimidos dijeron basta ya, y se insurreccionaron para instaurar el poder del pueblo.

Feliciano Ama, Modesto Ramírez y Francisco Sánchez impulsaban a las masas populares y blandían junto a ellas las armas del pueblo, machetes, garrotes y piedras; nuestro inmortal Agustín Farabundo Martí, máximo dirigente de este movimiento había sido encarcelado momentos antes de iniciarse la insurrección de obreros y campesinos, con el cayeron Alfonso Luna y Mario Zapata.

Las tropas de la tiranía utilizaron todos sus recursos militares y se ensañaron en el pueblo prácticamente desarmado, asesinando a más de 30,000 hijos de nuestra patria; sin embargo no pudieron acabar con las justas aspiraciones libertarias por las que cayeron estos héroes del pueblo.

Han pasado 52 años de aquella gesta libertaria y los hijos de Farabundo levantamos hoy su bandera, sus ideales, sus aspiraciones. Hemos asimilado las enseñanzas de esa experiencia, hemos elevado y fortalecido nuestros niveles de organización político-militar y con nuevos bríos, con esa gran moral y convicción en el triunfo popular, hemos llegado a situar al ejército de la oligarquía al borde del descalabro, quebrando todos los planes contrainsurgentes y a obligar a la oligarquía a pedir de sesperadamente la intervención masiva y directa del imperialismo yanquí.

De nada les valdrán sus armas; de nada les valdrán sus escuadrones de la muerte, ni los planes CONARA, ni elecciones; hoy somos un poderoso ejército popular que dirigido por su vanguardia político militar, el Frente Farabundo Martí para la Libera ción Nacional FMLN, avanza victorioso barriendo con los batallones y guarniciones del ejército genocida. En nuestro suelo enterraremos las pretensiones imperialistas de Reagan, pues no habrá intervención que nos detenga hasta conseguir la victoria.

VIVAN LOS HEROES Y MARTIRES DE 1932 !!!

VIVA FARABUNDO MARTI !!!

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !!!

REVOLUCION O MUERTE ... EL PUEBLO ARMADO VENCERA !!!

INTERNACIONALES

1 1 1 1 1 1

- 1. Una flotilla de barcos de guerra de Estados Unidos, entre ellos el poderoso destructor "USS Manhattan PDG-42", arribó el sábado 14 de enero al puerto de Sto.
 Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla, en el nor-occidental departamento de Izabal, en Guatemala, para encabezar las maniobras navales Norteamérica-guatemaltecas en las costas del Atlántico. Tomás de Castilla d
- 2. Fuerzas del Ejército Guerrillero de los Pobres EGP, integrantes de la Unidad Re volucionario Nacional Guatemalteco -URNG-, realizaron emboscadas a patrullas militares y paramilitares, el pasado 6 y 13 de enero, causando 23 muertos y 9 heridos al ejército represivo de este país.

 Las acciones se realizaron en las aldeas de Izabal y Mónaco, en el departamento del Quiché. También se informó que por segunda vez consecutiva, la capital guatemalteca fue teatro de varios ataques simultáneos de comandos urbanos armados de la URNG, causando la muerte de nueve policías del régimen.
- 3. Miles de manifestantes estudiantiles panameños, repudiaron la presencia del Imperialismo en Centroamérica y la violación de los tratados Torrijos-Carter por parte de la Administración Reagan.
 Los manifestantes quemaron una camioneta del ejército norteamericano y apedrearon la embajada yanqui mientras gritaban: MUERA EL INVASOR YANQUI!!
- 4. Robert Prescott, agregado militar yanqui en Guatemala, murió al estrellarse un avión de la Fuerza Aérea Guatemalteca, al norte del Petén, mientras realizaba una "misión no aclarada".

 Voceros del Departamento de Estado y del ejército guatemalteco se han negado a explicar la presencia del yanqui en las zonas selváticas de Guatemala. También se supo de la muerte de doce militares guatemalteco en este "accidente".
- 5. El gobierno criminal del General Oscar Mejía Vítores, anunció el inicio del proceso electoral para integrar una Asamblea Constituyente, en la que participarian unas veinte agrupaciones políticas de derecha.

 La Democracia Cristiana y la Social Democracia de este país, han criticado esta nueva medida demagógica, pero no han aclarado su participación en esta burla electoral.
- 6. El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, confirmó que su gobierno recha za el ofrecimiento de la Administración Reagan, relacionado con el envío de mil guardias "ingenieros" estadounidenses, "para evitar malas interpretaciones".

 También ratificó su apoyo al Grupo Contadora y sus discrepancias con el informe Kissinger. Subrayó la importancia de la proclama de neutralidad de su país en esta región que dijo "se prepara para la guerra".

 Sin embargo esta posición oficial está siendo cuestionada por sectores reaccionarios de este país, que promueven un mayor involucramiento de Costa Rica en acciones pro-imperialistas y contrarrevolucionarias.
- 7. Más de seis mil personas se manifestaron en la ciudad de México, contra la intervención norteamericana en El Salvador, frente a la embajada de Estados Unidos. Convocados por el Frente Nacional contra la intervención en Centro América y El Caribe, constituido ayer, vecinos de las colonias proletarias, campesinos y estudiantes marcharon desde el Hemiciclo Benito Juárez hasta la Embajada de

los Estados Unidos, entonando consignas en apoyo a las luchas que libran los pueblos nicaraguenses, salvadoreño y guatemalteco; así como consignas antiimperialis tas.

Representantes de partidos de izquierda mexicana, del FMLN-FDR, URNG, del Comi té de Solidaridad con Nicaragua y Miembros del Frente Nacional contra la intervención; advirtieron sobre la posibilidad de invasión que Estados Unidos efectuarían en El Salvador, ante el fracaso de su política en ese país.

NACIONALES

"BIENESTAR FARA USULUTAN" OTRO FRACASO CONTRAINSURGENTE.

El viernes 20, el ejército de la oligarquía inició la operación "Bienestar para Usulután", a siete meses de haber fracasado otra similar con el nombre: "Bienestar para San Vicente", el número de efectivos que participan en esta operación es también de seis mil (6,000).

El Coronel Julio César Yanes López, vinculado a los escuadrones de la muerte, es el esbirro que dirige este operativo y su nombre se sumará al de Reynaldo Golcher,

en la lista de fracasados en el impulso del criminal Plan CONARA.

Este proyecto, que es una copia del proyecto de aldeas estratégicas que el imperialismo impulsó inutilmente en Vietnam, es un plan millonario en el que intervienen ocho ministerios y que ha sido derrotado en el departamento de San Vicente, por el accionar político militar del FMLN.

Así como en San Vicente, en donde por falta de apoyo popular no pudieron darle continuidad, el Plan CONARA no podrá realizar ni la primera etapa, y el COPREFA ten drá que tragarse los anuncios de éxito que hoy lanza a los cuatro vientos. Nuestros

heroícos combatientes en Usulután se lo demostrarán.

Alrededor de doscientas madres de presos, desaparecidos y asesinados políticos, realizaron uma manifestación de protesta en las escalinatas de la catedral de San Salvador el 20 de enero pasado.

Denunciaron las últimas capturas y desapariciones por los cuerpos represivos y los escuadrones de la muerte; el reclutamiento forzoso al ejército títere, la farsa electoral para marzo de este año y la sistemática violación a los Derechos Humanos perpetrada por el régimen de Magaña.

A DOS AÑOS DE TRANSMISIONES DE RADIO FARABUNDO MARTI

EL 22 DE ENERO DE 1982, COMO UNA EXPRESION DEL CRECIENTE PODER QUE NUESTRO PUEBLO VA CONQUISTANDO, SURGE LA RADIO FARABUNDO MARTI. EN LAS PROFUNDIDADES DE LOS TERRITORIOS CONTROLADOS POR EL PUEBLO, EN NUESTRO HEROICO DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO.

CON DOS AÑOS DE CONTRIBUCION AL PROCESO REVOLUCIONARIO SALVADORENO EN EL TERRENO DE LA INFORMACIÓN, LA PROPAGANDA Y LA AGITACIÓN REVOLUCIONARIA, RADIO FARABUN
DO MARTI, PLENAMENTE IDENTIFICADA CON NUESTRO PUEBLO, CONTINUA SU COMBATE LLEVAN
DO A NUESTRO PUEBLO Y LOS DEMAS PUEBLOS DEL MUNDO, LAS DIARIAS Y GRANDES VICTORIAS QUE LO ACERCAN IRREVERSIBLEMENTE HACIA SU VICTORIA FINAL.

VIVAN LOS DOS AÑOS DE COMBATE DE RADIO FARABUNDO MARTI !!!
REVOLUCION O MUERTE... EL PUEBLO ARMADO VENCERA !!!

UNIDOS PARA COMBATIR HASTA LA VICTORIA FINAL :::
REVOLUCION O MUERTE ... VENCEREMOS :::

DENUNCIAS

Radio Farabundo Martí denunció en su transmisión del 16 de enero, que aviones de la FAS bombardearon indiscriminadamente posiciones civiles, luego de la retira da de nuestros combatientes que el pasado domingo 15 asediaron las posiciones ene migas en la ciudad de Chalatenango y otras posiciones cercanas a la ciudad.

El Sindicato de la Industria del Café -SICAFE-, calificó de ilegal la captura de sus directivos y afiliados, realizada por la Fuerza Armada, quienes fueron remitidos al Juez Militar.

Según informó el COPREFA, Marcos Antonio Recinos Alas, Isabel Flores Ponce, José Rico Amaya Chicas, Julio César Gonzáles López Santos, Valentín García Vásquez, Rafael Mártir Méndez, Jorge Alberto Méndez Márquez y Mario Orlando Laguan Rodríguez, fueron enviados al Juez Militar, bajo la acusación de pertenecer al FMLN.

El Sindicato de la Industria del Café, exigió a la dictadura, en un comunicado del 17 de enero. la inmediata libertad de sus directivos y afiliados.

Radio Farabundo Martí denunció enérgicamente la captura de 16 sindicalistas per tenecientes a la Federación Sindical Revolucionaria -FSR-, perpetrada por la Policía Nacional, el pasado 19 de enero.

Este hecho, ocurrido mientras la FSR desarrollaba su Congreso, fue calificado por la "Farabundo" como violatorio de los más elementales derechos humanos de libre reunión, más aún, cuando la Federación tiene personería jurídica, legalmente reconocida.

Finalmente la radio, informó que el FMLN repudia y condena este acto antipopular y antidemocrático por parte de la Dictadura.

Un intenso bombardeo contra la población civil, en los poblados de la periferia del cerro de Guazapa, por dos aviones A-37 y un F-5; denunció Radio Farabundo Martí. Aproximadamente 30 bombas de 250 libras fueron arrojados contra la población civil de los cantones El Zapote, Mirandilla, Chaparral, Tenango, Las Delicias y Corozal. Masta el momento se desconoce el número de víctimas entre los pobladores.

Radio "Farabundo Martí" y "Radio Venceremos", vienen denunciando durante las últimas semanas, los reclutamientos forzosos que el ejército títere desarrolla en la zona oriental y central del país, contra jóvenes menores de 30 años.

La campaña desatada por el ejército, de reclutar a la fuerza, es parte de un plan diseñado por el Comando Sur del Ejército Norteamericano, que pretende aumentar a cerca de 50 mil los efectivos militares de la dictadura.

Las dos emisoras informaban que las personas que se resisten, son golpeadas bru talmente e introducidas a los vehículos a culatazos, y que efectivos militares vestidos de civil, llevan a cabo redadas en locales universitarios para obligar a los jóvenes a ingresar a las filas gubernamentales.

Finalmente hacen un llamado para que los padres de familia rechacen estos reclu tamientos y protejan a sus hijos.

ACCIONES POLITICO MILITARES

16 de enero

Unidades de Vanguardia del Frente Central "Modesto Ramírez" se tomaron la población de Comalapa, en el Departamento de Chalatenango. Se realizó un combativo mitin con los pobladores.

17 de enero.

Unidades del FMLN del Frente Central "Modesto Ramírez"atacaron el puesto militar de El Limón, ubicado en las inmediaciones de la población de Azacualpa, Departamento de Chalatenango. No se reportó bajas por ningua de las dos fuerzas.

20 de Enero.

Nuestras heroicas milicias del Frente Occidental "Feliciano Ama" llevaron a cabo reparto de propaganda en el Cantón San Antonio, jurisdicción de Metapan, Depar tamento de Santa Ana.

20 de Enero.

Unidades del FMLN del Frente Central "Modesto Ramírez" atacaron la Subestación - Eléctrica de San Rafael Cedros, en el Departamento de Cuscatlan. En esta acción se reportaron 4 muertos y 2 heridos de la Fuerza Armada.

20 de Enero.

Unidades comandos de la Brigada Rafael Arce Zablah, del Frente Oriental "Francisco Sánchez" sabotearon pista de aterrizaje y destruyeron avioneta de la Fuerza Armada salvadoreña, en el lugar conocido como Obrajuelo, Departamento de Usulután.

21 de Enero.

Unidades del FMLN del Frente Oriental "Francisco Sánchez" destruyeron importan - te Beneficio de café, "San Luis" que se encontraba ubicado a la altura de Moncagua, en el Departamento de San Miguel.

Después de la destrucción , el enemigo bombardeó la zona donde se encontraba el beneficio, usando para ello cañones 105 mm.

ACCIONAR POLITICO MILITAR DE LA CAMPAÑA: "TODO EL PUEBLO DISPUESTO A ENFRENTAR LA INTERVENCION IMPERIALISTA HASTA VENCER" DEL 30 DE DICIEMBRE DE 1983 AL 22 DE ENERO DE 1984.

EMBOSCADAS DE ANIQUILAMIENTO	1
EMBOSCADAS DE HOSTIGAMIENTO	5
ATAQUE A POSICIONES FIJAS ENEMIGO: ANIQUILAMIENTO	4
HOSTIGAMIENTO	_
ENFRENTAMIENTOS	11
DESTRUCCION DE INFRAESTRUCTURAS ENEMIGAS: CUARTEL. PUENTES.	
SABOTAJE A TELECOMUNICACIONES	1
SABOTAJE A POSTES DE ENERGIA ELECTRICA	12
SABOTAJE A TRANSFORMADORESSABOTAJE A PISTAS DE ATERRIZAJE	1
DESTRUCCION DE AVIONETA	1
TOMA DE CARRETERAS	8
TOMA DE POBLACIONES 1	
ACCIONES DE PROPAGANDA5	1
MITINES 1	4
TOMA DE RADIOS COMERCIALES	2
BAJAS ENTRE MUERTOS Y HERIDOS50	0
PRISIONFROS DE GUERRA20	4
FUSILES DE GUERRA	0
MORTEROS 81 mm	2
NORTEROS 60mm	3
CANONES 90mm	8
AMETRALLADORAS M-602	-
METRALLADORAS 50	
SUBAMETRALLADORAS MP-5	
ANZA GRANADAS M-7911	L-
RADIOS DE COMUNICACION PRC-7729)